



# STEP UP

御幸中学校

3年学年だより

令和7年10月15日(水)

第8号

## 鬼神奮迅」～個性を大きな力に運動会を盛り上げよう～

### PERT 2

3B

私は、今日本本当に最高の運動会ができたと思います。私ははじめこんなに少ない練習で去年みたいなパフォーマンスができるのか不安でした。しかし、練習を進めていくにつれて、少しずつパフォーマンスにまとまりが出てきて少し希望がもてました。さらに2年生が放課後の練習にたくさん来てくれて、みんなも本気で頑張ってくれていることが伝わってきてとてもうれしくなりました。運動会前日の最後のダンス練習では、列もそろっていてとてもきれいでした。本番は、みんなのダンスは見られませんでしたが、みんなが一生懸命楽しく踊っていることが伝わってきました。結果としては負けてしまったけど、本番では練習以上の最高のパフォーマンスができました。



3B

中学生最後の運動会。副団長として、僕は自分の出せる最大限の力で楽しめたと思う。正直、はじめは運動がそんなに得意でもない僕が、この大役を果たせる自信がなかったし、実感もわからなかった。けれど、夏休みの間に実感は少しずつわいてきたし、自信もついてきた。2学期に入ってからの他学年との練習も一筋縄ではいかなかったけれど、ちゃんと向き合って少しずつでもいいから伝わ

るように努力できたと思う。本番ではこれまでの練習の努力の結晶をぶつけることができたし、他の種目の応援の際にも、必死で心のこもった応援や旗振りができたと思う。結果は惜しくも負けてしまったけれど、僕にとってすごくいい経験になった。この経験で僕の小心な性格も大きく変えることができたと思う。月末の文化祭でも自分の仕事に真摯に取り組んでいきたいと思う。



### 3B

僕は、この運動会を終えてさまざまなものを得ることができたと感じました。最初の頃、自分はダンスが難しくてあまり上達しませんでした。そんなとき、友達がわかりやすく教えてくれて、その後はかなりできるようになりました。他にも応援するときには、みんな立っていて、座っている人が見つかりませんでした。そして、リレーの時には、音楽が聞こえなくなっていてみんな団結していることがはっきりわかりました。これからはこの体験を生かして、僕が友達を助けてあげたいなと思いました。

### 3B

結果的には負けてしまったけれど、とても楽しい半日だった。三年学年種目で、私は2回走り、2回とも入れることができました。今日のこの日のためにたくさん練習してきました。綱引きや大縄跳びでは、赤団の団結力がとても良かったです。最後の種目のリレーでは、クラスから選ばれて走ることができました。私はアンカーの前だったけど、前の人とついていた半周以上の差をあまり縮めることは

できませんでした。でも最下位でもしっかりアンカーにバトンを渡して走りきることができました。この経験から諦めない心が大切だと思いました。これから文化祭などもあるのでしっかりこの経験を生かしていきたいです。

### 3B

結果的には負けてしまったけれど、この運動会を通し、学年関係なく絆を深めることができた。最後の運動会、全力で楽しんで、最高の思い出にできた！

「運動会の個人目標 赤団の一員として最後の運動会を全力で楽しみ、盛り上げる」は、周りのみんなと声を掛け合うことを意識し、とりあえず楽しんでできた！「審判としての責任を持ち、公正な判断をしみんなが楽しめる運動会をつくる」という係としての目標は、自分の団に肩入れせず、公正な判断を常に意識して審判としての仕事をしっかりできた。今回の運動会での経験を生かして、文化祭も自分の係の仕事を頑張りたい。文化祭、合唱コンクールも周りのみんなと助け合い全力で楽しみ中学最後の文化祭、合唱コンクールを最高の思い出にする！

